

La liberté. Une valeur qui m'est chère. Et que, parfois, nous ne chérissons pas assez.

Car il faut bien se le répéter « Quelle chance nous avons, ici, et à la Neuveville, par rapport à d'autres peuples qui n'ont pas voix au chapitre et dont les droits sont bafoués. »

Je souhaite que nos espaces libres soient préservés ; même si le respect de règles communes s'avère essentiel pour le bien vivre ensemble.

Si notre liberté est un cadeau, elle implique une certaine responsabilité.

Que ce soit au Conseil général, ou sur les réseaux sociaux, nous sommes – libres – d'exprimer notre accord ou notre désaccord. Mais nous sommes aussi – responsables – de nos propos et de ne pas discréditer sans réfléchir. Critiquer semble être devenu un sport national, voir mondial.

A mon sens, faire honneur à la liberté d'expression serait plutôt savoir écouter autrui et se renseigner avant de juger.

« Se croire plus malin que les autres » est une maladie très contagieuse, surtout sur internet, contre laquelle le masque FFP2 ne peut rien. Ni moi, ni personne n'est à l'abri mais un simple auto-test, ou plutôt une petite auto-réflexion, constitue une excellente prévention.

Être libre tout seul n'a que peu de sens. Au contraire, chacun doit être libre d'être soi-même et de prendre sa vie en main. Il faut donc ajouter à la liberté une base solide - l'égalité - et un liant puissant - la fraternité. Valeurs essentielles que je garde au chaud - peut-être - pour mon discours estival.

Pour conclure, râtons un peu – ça défoule – mais pas trop, parce que la Neuveville est quand même un endroit magnifique, où il fait bon vivre. Une Commune où tout n'est pas parfait (qu'est-ce qu'on s'ennuierait si elle l'était !). Et où, je crois, notre Municipalité travaille de manière responsable et dévouée.

Profitons maintenant de cette belle liberté, offerte par cette Assemblée, de nous exprimer, de confronter nos idées pour faire avancer le débat dans l'intérêt de tous.